# <u>Die Vergiftung von Schulkindern in der Nähe von Schytomyr: der</u> Zustand der Kinder

#### 25.11.2021

In der Region Schytomyr hat die Staatsanwaltschaft ein Strafverfahren wegen der Vergiftung von 11 Schulkindern mit Haushaltschemikalien eingeleitet. Alle Kinder wurden ins Krankenhaus eingeliefert und erhielten eine Notfallbehandlung.

Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels aus der Onlinezeitung Segodnya.ua. Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei Ukraine-Nachrichten verwendeten Konventionen.

???

In der Region Schytomyr hat die Staatsanwaltschaft ein Strafverfahren wegen der Vergiftung von 11 Schulkindern mit Haushaltschemikalien eingeleitet. Alle Kinder wurden ins Krankenhaus eingeliefert und erhielten eine Notfallbehandlung.

Dies teilte der Pressedienst der Generalstaatsanwaltschaft mit.

#### **Neue Details**

Es wurde bekannt, dass einer der Schüler eine chemische Substanz, die zur Reinigung von Abwasserrohren verwendet wird, mit in die Schule brachte und sie anderen Schülern zum Probieren gab.

Daraufhin wurden 11 Kinder mit Vergiftungen und Schleimhautverbrennungen in ein Krankenhaus eingeliefert, wo sie notfallmäßig behandelt wurden.

Den Opfern geht es inzwischen wieder gut, zwei von ihnen konnten nach Hause entlassen werden.

Vorläufigen Informationen zufolge erzieht die Familie des Schülers, der die Haushaltschemikalien mitgebracht hat, auch zwei minderjährige Kinder und ist wegen unzureichender Erfüllung der elterlichen Pflichten bei den Sozialdiensten der örtlichen Gemeinde gemeldet.

## Familie durch unbekannte Substanz in der Nähe von Odessa vergiftet

Eine dreiköpfige Familie wurde in Belgorod-Dnistrovskiy, Region Odessa, durch eine unbekannte Substanz vergiftet. Eine Frau ist gestorben.

## Einzelheiten der Tragödie

In der Vinogradnaya-Straße sahen Nachbarn durch ein Fenster drei Personen auf dem Boden eines Zimmers liegen und riefen sofort die Polizei und einen Krankenwagen.

Die Gesetzeshüter fanden die Leiche der 1958 geborenen Vermieterin auf dem Grundstück. Ihr 1953 geborener Ehemann und ihre 1976 geborene Tochter waren ohnmächtig.

Der Mann ist im Krankenhaus aufgewacht, kann sich aber an nichts erinnern, was passiert ist. Seine Tochter liegt derzeit im Koma.

### Wir schrieben bereits:

# Die Vergiftung von Schulkindern in der Nähe von Schytomyr: der Zustand der Kinder Ukraine-Nachrichten

- In der Region Winnyzja starben zwei kleine Schwestern an einer Vergiftung. Die Kinder sind dafür bekannt, dass sie durch Pilze oder Beeren vergiftet wurden.
- Neun Kinder aus Kiew wurden in einem Hotel bei Odessa vergiftet. Die Minderjährigen haben eine akute Darminfektion.
- In der Region Kirovohrad wurden zwei tödliche Fälle von Pilzvergiftungen gemeldet. Zwei Frauen starben.

Übersetzung: **DeepL** — Wörter: 326

2/3

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

#### Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwaltsgesellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.